



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Presenta Secretaría de Economía Portal de Autotransporte

La Secretaría de Economía, SE, puso en activo “DataMéxico”, portal que permite explorar, visualizar, comparar y descargar datos de más de 12,000 perfiles de diferentes actividades de múltiples sectores en el país, entre ellos los del sector automotriz y del autotransporte. Con el soporte de DataWhell, favorece la integración, visualización y análisis de datos públicos para fomentar la innovación, inclusión y diversificación de la economía mexicana. Con esa herramienta, por ejemplo, se pueden conocer datos económicos, sociales y ocupacionales, mediante visualizaciones interactivas y personalizables.

Concretó TRICO Group compra de Brake Parts Incorporated-BPI

El consorcio TRICO Group, LLC, por conducto de su filial First Brands Group, concretó hoy la adquisición de la compañía Brake Parts Incorporated LLC, BPI, con sede en Cleveland, Ohio, Estados Unidos. No se ha revelado el monto económico de la transacción. BPI, cuyo origen data de 1902 bajo la razón social Raybestos Brake Lining, está orientada a atender los requerimientos del mercado de repuesto, en el rubro de fabricación y proveeduría de partes y componentes para el sistema de frenos para automóviles, así como de vehículos comerciales ligeros y pesados.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Autos sufren depreciaciones de hasta el 50% desde el primer año de uso

Diversos análisis indican que la depreciación en algunas unidades podría llegar incluso al 50 por ciento en el primer año, pero el promedio en general ronda en el 27 por ciento. Según el portal iSee.com estos son los autos que más pierden su valor: Audi A6 (55.8%), Ford Fusion Hybrid (54.9%), BMW Serie 3 (53.4%), Volvo S60 (53.2%), Mercedes Benz Clase E (52.7%), Lincoln MKZ (51.8%), Infiniti Q50 (51.8%), BMW Serie 4 (51.7%), Infiniti QX60 (51.0%), Audi A4 (51.0%).

Audi cede el total de sus acciones a Volkswagen AG

La Junta General Anual de Audi vota también la transferencia de todas las acciones de Audi a Volkswagen AG, que ya posee el 99.64 por ciento del capital social de AUDI AG. El Consejo de Administración agradece a los accionistas su confianza y lealtad. La estructura planificada tiene como objetivo fortalecer el papel de la marca dentro del Grupo Volkswagen y potenciar la futura competitividad del Grupo.

Mercedes-Benz presenta nuevas Mercedes me Apps

Mercedes-Benz presentó hoy la nueva generación de Mercedes me Apps, así como su propia plataforma de desarrolladores estandarizada. Esto se relaciona a la aplicación Mercedes me, que se presentó en 2015 y une el vehículo con el teléfono inteligente, convirtiéndose en un ecosistema digital. Sobre esta base conjunta, se han podido desarrollar nuevos servicios de manera flexible para el futuro. La aplicación Mercedes me vincula el teléfono inteligente con el vehículo del propietario. Esto permite que la información clave del estado del vehículo, como el kilometraje, el rango o la presión de los neumáticos, se muestre de manera muy conveniente.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Ford cambia de Presidente

Ford Motor Company anunció hoy que Jim Hackett, quien ha dirigido la transformación de la compañía desde 2017, planea retirarse. Jim Farley, será nombrado el nuevo presidente y CEO y se unirá a la junta directiva a partir del primero de octubre de este año. Hackett de 65 años y Farley de 58, trabajarán juntos en una transición de liderazgo consistente durante los próximos dos meses.



Pico de la pandemia en México llegará en agosto, dice la OPS

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) alertó que en México el pico de la epidemia de coronavirus COVID-19 "será ahora, en agosto" y consideró que las medidas tomadas por el gobierno mexicano, como las de otros de la región de las Américas, "no han alcanzado hasta ahora la efectividad para controlar la transmisión".

La pandemia alcanza 18 millones de casos positivos

La pandemia causada por el coronavirus sigue ascendiendo en contagios y fallecidos en todo el planeta, con nuevos rebrotes en Europa y Asia. Ayer sábado se rebasaron los 18 millones de casos positivos desde que empezó el virus a finales del año pasado en Wuhan, China.

México por llegar a los 50 mil fallecidos por Covid-19

La noche de este martes 4 de agosto del 2020 se dieron a conocer las nuevas cifras oficiales de coronavirus en México, donde desgraciadamente ya hay 48,869 defunciones a causa de la epidemia por Covid-19 en el país. Además, en toda la república mexicana se han confirmado 449,961 casos positivos, 6,148 de ellos en las últimas 24 horas.

Organización de las Naciones Unidas pide prioridad en reapertura de las escuelas

António Guterres, el secretario general de la ONU, declaró este martes que los países que hayan controlado la transmisión local del coronavirus deberán priorizar la reapertura de las escuelas con el objetivo de evitar pérdidas de avance en materia educativa. Cabe destacar que Tedros Adhanom, Director de la Organización Mundial de la Salud (OMS), reconoció el pasado lunes que "No hay solución (a la pandemia) y quizás nunca la haya", por lo que es vital que se hallen formas para reactivar todas las actividades primordiales para el desarrollo social y económico de cada país.

Recomendación

Recuerda continuar las medidas de Sana Distancia y desinfectar o lavar tus manos cada vez que estés fuera de casa.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA